

## Arranca la nueva era de Formula 1 con las pruebas de Barcelona

- Será la primera ocasión en la que se realicen pruebas completas con todos los elementos integrados bajo la reglamentación de 2026, incluyendo el nuevo chasis, la unidad de potencia y los neumáticos.
- La primera de las tres sesiones de prueba que tendrán los equipos de F1 se realizará en el Circuit de Catalunya, del 26 al 30 de enero.

**Ciudad de México, a 20 de enero de 2026.**- Luego de meses de desarrollo en el taller y decenas de horas en el túnel de viento, finalmente los nuevos monoplazas del Campeonato Mundial FIA de Formula 1 estarán en pista del 26 al 30 de enero, para su primera prueba de pretemporada en el Circuit de Catalunya, España. Los cinco días de pruebas serán a puerta cerrada y dependerá de cada una de las escuderías el dar a conocer sus programas, distancias, tiempos y mejoras.

El lunes 26 de enero también representa el inicio de una nueva escudería cuando empiecen a rodar los autos del Cadillac F1 Team, al mando de Sergio Pérez y Valtteri Bottas, en lo que será el equipo 11 en la parrilla.

De igual manera, será la primera ocasión en la cual los equipos pondrán en pista sus monoplazas bajo las nuevas regulaciones que cambian el tamaño, potencia, aerodinámica y maniobrabilidad, con miras a la nueva era tecnológica de la categoría. En ese sentido, el asfalto de Barcelona servirá como prueba de fuego para los nuevos sistemas dinámicos de alerones que representan uno de los cambios más radicales en el nuevo reglamento del auto. Ya sin la función de DRS, los alerones implementarán la “aerodinámica activa”, es decir, se colocarán de manera horizontal en determinados sectores, para ofrecer una menor resistencia y ganar velocidad.

Una vez que finalice la ventana de presentaciones de equipos y sus diseños de pintura, los Formula 1 tendrán su segunda tanda de pruebas, del 11 al 13 de febrero, ya en el Circuito de Sakhir, en Baréin, donde los equipos podrán comenzar sus desarrollos más detallados, así como la búsqueda de mayor velocidad. A partir de estas pruebas, los resultados ya serán públicos.

Finalmente, la tercera y última tanda de pruebas de pretemporada se llevará a cabo del 18 al 20 de febrero, nuevamente en Sakhir, escenario en el que los equipos afinarán los últimos detalles de cara al primer Gran Premio de la temporada, en Australia. Un calendario 2026 que también incluye el esperado **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken**, programado del 30 de octubre al 1 de noviembre, en el Autódromo Hermanos Rodríguez.

Con el inicio de las pruebas españolas de pretemporada se da arranque a la campaña 76 del Campeonato Mundial, el primero con 22 autos desde 2016, y el de mayores cambios en sus regulaciones desde 2014, cuando se implementaron los motores V6 turbo híbridos, dejando atrás los tradicionales V8 atmosféricos.

**#MexicoGP #F1ESTA**

[www.mexicogp.mx](http://www.mexicogp.mx)

Para más información, síguenos en nuestras redes sociales:

 [@Mexicogp](#)

 [MexicoGP](#)

 [Mexicogp](#)

 [MexicoGP](#)

**Contacto de prensa:**

**INK PR**

Alejandro Rodríguez  
T. 55-5207-3330  
[arodriguez@inkpr.com.m](mailto:arodriguez@inkpr.com.m)

**Acerca del FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken:**

Históricamente premiado como el “Mejor Evento del Año” durante las cinco carreras consecutivas (2015 a 2019), el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken ha demostrado ser mucho más que un evento deportivo, se trata de una incomparable plataforma de promoción que comparte con el mundo las riquezas culturales y turísticas de la Ciudad de México.

Para mayor información del **FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken** visita: <http://www.mexicogp.mx/>

**Acerca de Formula 1®:**

La historia de **Formula 1®** comenzó en 1950 y es la competencia de automovilismo más prestigiosa del mundo, así como la serie deportiva anual más popular del mundo. Formula One World Championship Limited es parte de **Formula 1** y posee los derechos comerciales exclusivos del FIA Formula One World Championship™.

Formula 1 es una subsidiaria de Liberty Media Corporation (NASDAQ: LSXMA, LSXMB, LSXMK, BATRA, BATRK, FWONA, FWONK) atribuida a las acciones del Formula One Group.

El logo de F1 FORMULA 1, FORMULA 1, F1, FIA FORMULA ONE WORLD CHAMPIONSHIP, GRAND PRIX, PADDOCK CLUB y las marcas relacionadas son marcas registradas de Formula One Licensing BV, una compañía de Formula 1. Todos los derechos reservados.

Para mayor información acerca de **Formula 1®** visita: [www.formula1.com](http://www.formula1.com)

**Acerca de CIE:**

Con sus orígenes en 1990, Corporación Interamericana de Entretenimiento (“CIE”) (BMV: CIE) es un destacado participante en la industria del entretenimiento fuera de casa en América Latina y ha contribuido en hacer de México un destino de clase mundial en la materia.



# GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

2026

30 - 31 OCT - 01 NOV 2026

La compañía promueve y comercializa el FORMULA 1 GRAN PREMIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO Presentado por Heineken, produce eventos para el sector público y opera el parque de diversiones El Salitre Mágico en Colombia.

A través de su asociación estratégica con Live Nation en OCESA, produce y promociona conciertos, festivales de música, producciones teatrales tipo Broadway y de contenido urbano, eventos deportivos, familiares y corporativos. Representa talento artístico, comercializa derechos y patrocinios publicitarios, opera inmuebles de entretenimiento, el centro de exposiciones, congresos y convenciones Banamex, realiza venta de boletos a través de sus plataformas Ticketmaster y Eticket y ofrece servicios digitales de marketing y publicidad.